

節分準備

節分の日に備えてポスター作りや
升作りをしました



かわいい鬼のお面も
皆さんで作成しました



『2021 謹賀新年』

2021年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になり心よりお礼申し上げます。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、昨年のアウル通信の表紙はどんな内容を書いたのだろうとパソコンに保存しているファイルを開くとなんと！年末に転倒し肋骨を骨折して大怪我をしたことが書かれてありました。本当に、人間生きているといつ何が起きるかわかりません。ちなみに、肋骨は完治しています（笑）

2020年は、新型コロナウイルスで明け、新型コロナウイルスで暮れた年と言っても過言ではないでしょう。ご家族の皆様には、面会の制限をかけさせていただくなど、大変ご迷惑をおかけし、とても不本意な年でもありました。今も継続して感染症対策を行なっていますが、先が見えない状況に、早期の終息することを願うばかりです。今しばらく、面会の制限は継続させていただきますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、2021年が、皆様にとって良い年でありますよう、心からお祈り申し上げます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

感謝
アウル 宮崎直人

現在予定している行事

誕生日会……利用者様の誕生日を皆様でお祝いし楽しく過ごす
節分………豆まきをして一年の無病息災を祈願します
百寿………百歳のお祝いを皆さんと行います

小多機アウル通信



Small scale multi-functional in-home care
小規模多機能型居宅介護
アウル

2.1 発行第 49 号

誕生日おめでとうございます!



今年も健やかにお誕生日を
迎えられました
これからも充実した日々を
過ごせますようにスタッフ一同
心から願っております



福笑い



年明けに皆様で福笑いを
行いました



アドバイスをもらいながら
完成させました

